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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
 
 

N. 08 DEL 5 APRILE 2014 
 
 
Oggetto: Approvazione del verbale n. 2 della seduta del 1 Marzo 2014. 
 
 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 
dell’Istituto il Sabato 5 Aprile 2014 alle ore 9.00. 
 

Il Presidente, Prof. Guido Ziccone, presiede la seduta. 
 
Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Giudice, Prof. Antonio Torrisi, 

Prof. Salvatore Torrisi. 
 
Sono assenti i Consiglieri: Prof. Giovanni Marco Rapisarda, Roberta 

Ventrice. 
 

 Il Direttore amministrativo, Dott. Francesco Bruno, partecipa alla seduta con 
voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 
 
La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  
 
all’Albo dell’Istituto in data 16 Aprile 2014 
       
 

         Il Direttore Amministrativo 
             Dott. Francesco Bruno 
 

 



 
 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
 
 

N. 08 DEL 5 APRILE 2014 
 

 
 
Oggetto: Approvazione del verbale n. 2 della seduta del 1 Marzo 2014. 
 
 
 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
 
 

Visto l’art. 33, comma 6, della Costituzione italiana; 
 
Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 
 
Visto il D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 132; 
 
Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 
A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004; 
 
Letto il verbale n. 2 della seduta del 1 Marzo 2014; 
 
 

DELIBERA 
 
 

1.  Approvare il verbale n. 2 della seduta del 1 Marzo 2014; 
 
2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 
integrante. 
 
 
    Il Direttore Amministrativo                                 Il Presidente  
       F.to Dott. Francesco Bruno                        F.to Prof. Guido Ziccone 
 
 
 
 



 
VERBALE N. 2 

DEL 1 MARZO 2014 
 
 

L’anno duemilaquattordici, il giorno 1 del mese di marzo, alle ore 10.00, a seguito di 
convocazione diramata dal Presidente, Prof. Guido Ziccone, per telegramma prot. 847 del 25 
febbraio 2014, presso l’Istituto Superiore di Studi Musicali “Vincenzo Bellini“, nella Sala 
Sangiorgi, si è riunito il Consiglio di Amministrazione per discutere e deliberare sugli argomenti 
iscritti all’o.d.g. della seduta. 
 

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni; 

3. Nucleo di Valutazione; 

4. Servizio di accoglienza e centralino; 

5. Modifica dello Statuto dell’Istituto; 

6. Varie ed eventuali. 
 

 Alle ore 10,00 il Presidente prende atto che sono presenti tutti i Consiglieri convocati.  
 E’ presente il Direttore Amministrativo, Dott. Bruno Francesco, che partecipa alla seduta 
con voto consultivo e assume le funzioni di segretario verbalizzante. 
 Il Presidente, accertata la presenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta la 
seduta. 
 Prima di dare inizio ai lavori, il Presidente si compiace per la nomina dei nuovi Consiglieri 
che consente l’allargamento del C.d.A.; saluta i nuovi componenti; esprime apprezzamento ai 
docenti Antonio Torrisi e Salvatore Torrisi, dei quali conosce già qualità e competenza, requisiti che 
sono, comunque, propri di tutti i membri del C.d.A. Si ripromette di operare una ulteriore 
sollecitazione al Sindaco e al Commissario della Provincia per la designazione dei componenti del 
C.d.A. di loro competenza e, nel prevedere che il nuovo delegato del Comune di Catania potrà 
essere soggetto diverso dall’attuale, esprime a nome personale e del Consiglio nei confronti del 
Prof. Rapisarda profonda gratitudine per la collaborazione avuta. 
 Si pone in trattazione il punto1) dell’o.d.g. “Approvazione del verbale della seduta 
precedente”. 

Dopo la lettura del verbale, il C.d.A. approva all’unanimità e adotta la deliberazione 
n. 5 di cui a separato verbale. 

Il Presidente, per l’ordine dei lavori, propone di anticipare gli argomenti iscritti 
all’o.d.g. per i quali è prevista l’adozione di una deliberazione e chiede quali siano. 

Il Direttore, precisa che le proposte di deliberazione da lui predisposte sono quelle di 
cui ai punti 3) e 5) dell’o.d.g.  

Si pone, quindi, in trattazione il punto 3) dell’o.d.g.”Nucleo di Valutazione”. 
Relaziona il Direttore, Prof. Carmelo Giudice, il quale informa che all’avviso 

pubblicato sul sito dell’Istituto hanno fatto seguito 7 istanze di disponibilità, 1 interno e 6 esterni. 
Le istanze sono state sottoposte al Consiglio Accademico che si è espresso favorevolmente  
 



sull’interno, mentre per gli esterni ha suggerito al C.d.A. il criterio di cui al punto 2 della proposta 
di deliberazione. 

Sulla base del criterio proposto e dalla lettura dei curriculum – prosegue il direttore – 
si rileva che due degli istanti hanno particolare esperienza nel settore: i Sigg. Gaeta e Morese. 

Gli altri curriculum sono autorevoli ma evidenziano esperienze solo nel campo degli 
Enti locali. 

Il Consigliere Salvatore Torrisi precisa che il Consiglio Accademico ha voluto 
sottolineare le specifiche esigenze nel settore, in modo che l’Istituto possa avere interlocutori 
privilegiati. 

Il C.d.A. approva la deliberazione dei due esperti esterni Gaeta e Morese e dell’unico 
interno che ha manifestato disponibilità e adotta all’unanimità la deliberazione n. 6 di cui a separato 
verbale. 

Si passa alla trattazione del punto 5) all’o.d.g. “Modifica dello Statuto 
dell’Istituto ”. 

Relaziona il Direttore, il Prof. Carmelo Giudice, sulla nuova denominazione 
dell’Istituto “Conservatorio Bellini di Catania” così come precisato nelle premesse della 
deliberazione proposta.  

Il C.d.A. esprime condivisione sulla modifica e ritiene opportuno, prima di rendere 
operativa la deliberazione, richiedere il parere del Ministero e degli Enti locali consorziati. Adotta, 
pertanto, con detta puntualizzazione, la deliberazione n. 7 di cui a separato verbale. 

A questo punto della riunione – sono le ore 12.00 – il Presidente si assenta a causa di 
impegni personali. 

Assume la presidenza il Vice Presidente, Prof. Giovanni Marco Rapisarda, che pone 
in trattazione il punto 4) dell’o.d.g. “Servizio di accoglienza e centralino”. 

Il Direttore Amministrativo, Dott. Bruno Francesco, rispetto a quanto relazionato 
nella precedente seduta, informa di non avere ricevuto dalle OO.SS. proposte relative alla garanzia 
occupazionale e che è pervenuta una nota degli Avvocati Giarrusso e Longhitano diretta all’U.P.L. 
con la quale viene richiesto l’avvio della procedura di conciliazione per i lavoratori Barbagallo, 
Marchese, Trincale e Zappalà aderenti alla Federazione Sindacale dei comitati di base. 

Il Direttore amministrativo conferma di avere già pronti gli atti di gara e, come 
relazionato nella precedente seduta, di attendere dal C.d.A. le determinazioni sulle varie ipotesi di 
importo da mettere a base di gara. 

Il C.d.A., in mancanza del Presidente, non assume determinazioni in materia. 
Sul punto 2) dell’o.d.g. “Comunicazioni”, il Direttore Amministrativo informa il 

C.d.A. dello status della gara per l’appalto del servizio di pulizia, per la quale il ribasso più alto è 
stato del 47,110% ed è in corso la verifica degli elementi giustificativi del prezzo offerto, elementi 
richiesti a tutte le Ditte ammesse, giusto verbale di gara n. 3 del 30 gennaio 2014. 

Il Direttore Amministrativo, ancora, informa il C.d.A. di avere pronta un bozza di 
bilancio 2014 e di avere incontrato il Ragioniere Generale della Provincia, che gli ha confermato la 
previsione nell’eleborando bilancio provinciale del contributo ordinario all’Istituto. Informa, altresì, 
di essersi recato proprio ieri mattina presso il Ragioniere Generale del Comune di Catania e di 
averlo informato che la bozza di bilancio 2014 dell’Istituto, stante la rigidità della spesa, prevede 
l’assorbimento del cessante contributo integrativo all’ordinario, di  € 290.000, della Provincia ma 
non ha spazi ulteriori di manovra, se non modesti. 

Il Direttore Amministrativo, infine, giusta richiesta del Presidente a seguito di quanto 
determinato dal C.d.A. sui limiti della scopertura di Tesoreria, informa che al 31.12.2013  
la scopertura, compreso gli interessi passivi maturati, ascendeva ad € 805.012,83 e che nell’ultima 
situazione di cassa di fine febbraio (27.2.2014) era di € 681.552,61. 

Il Vice Presidente chiede si vi siano altri argomenti da trattare nelle “Varie ed 
eventuali” di cui al punto 6) dell’o.d.g.  



Il Direttore, Prof. Giudice, pone il problema del corrispettivo da richiedere per 
ciascun esame di certificazione di competenza nell’ambito del corso di formazione musicale di 
base. Propone, in proposito, la conferma dell’attuale tariffa di 50 euro. 

Il C.d.A. condivide, all’unanimità, la proposta. 
Il Consigliere Salvatore Torrisi chiede che venga sottoposto al C.d.A. in prossima 

seduta il problema del personale docente con contratto a tempo determinato. 
Il Consigliere Vetrice Roberta chiede che si ponga soluzione al problema del casotto 

maleodorante nel giardino e si ponga maggiore attenzione al rispetto del divieto di fumo. 
Stante l’ora tarda, alle ore 14.30, il Vice Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
Del che il presente verbale. 

 
Il Segretario verbalizzante       Il Presidente 
  (Dott. Francesco Bruno)           (Prof. Guido Ziccone) 
 


